



Hora 14 Madrid Norte

Sociedad

Los acuerdos entre vecinos tras la mediación de la Policía de Alcobendas se cumplen en un 90%

El servicio intenta que problemas de convivencia entre vecinos se resuelvan antes de llegar al juzgado



Hablamos con el Jefe de la Policía Local de Alcobendas, Antonio Pardo, sobre el premio que ha recibido el ...

David Guerrero

[SER Madrid Norte](#)

21/01/2025 - 13:27 CET

Alcobendas En el Día Europeo de la Mediación, la Escuela Española de Mediación y Resolución de Conflictos ha entregado la medalla al Mérito Profesional por su gran labor, al equipo de mediación de la policía Local de Alcobendas. El Jefe de la Policía Local, Antonio Pardo, ha explicado en Hoy por Hoy Madrid Norte, que los agentes del SEMAC intentan acercar las posturas entre dos partes enfrentadas y buscar un acuerdo firmado. Los casos más habituales son problemas de convivencia entre vecinos, y su objetivo es que estos no lleguen a denunciarse, porque tras un proceso judicial o sentencia es muy difícil restituir la relación de convivencia.

Pardo ha explicado que de los acuerdos que se alcanzan mediante la mediación de la Policía Local de Alcobendas se cumplen en un 90%, lo que demuestra que tienen mucha validez y que suponen una obligación intrínseca para poder recuperar la convivencia. La petición de mediación puede llegar desde los afectados, desde terceros que observan el conflicto, las propias patrullas de la Policía Local, los servicios municipales o incluso desde el juzgado.

Ha recordado que la Policía Local siempre ha mediado entre los ciudadanos, pero de una manera informal que no establecía una solución definitiva. Con este sistema de mediación formal se resuelven problemas a los que los agentes ya no tienen que acudir más, y un documento oficial en el que las partes se comprometen por escrito a solucionar los problemas.